## Aktuelle Stunde

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



21.03.2025

## Aktuelle Stunde Bürokratieabbau

Für die Vollversammlung am 26. März 2025 beantragen wir eine Aktuelle Stunde nach § 70 Geschäftsordnung des Münchner Stadtrates zum Thema Bürokratieabbau.

Als aktuellen Anlass sehen wir die Beantwortung der zweiten Anfrage der Stadtratsmitglieder Michael Dzeba, Jens Luther, Hans-Peter Mehling, Alexander Reissl und Rudolf Schabl zum Thema Geschwindigkeitsüberschreitung von Einsatzfahrzeugen.

## Begründung

In der ersten Antwort stand, dass von den überprüften Einsatzfahrten mit Geschwindigkeitsüberschreitung ca. 5% als Ordnungswidrigkeiten geahndet werden. Wenn die Angabe des Kreisverwaltungsreferates stimmt, dass etwa 50 solcher Einsatzfahrten zu überprüfen seien, bleiben am Ende 2,5 Fahrten im Monat zu ahnden mit gebührenpflichtiger Verwarnung oder Bußgeld. Der dazu veranlasst Aufwand auf Seiten der Stadt sowie auf Seiten der Blaulichtorganisationen Feuerwehr und Rettungsdienste steht zu dem Ergebnis in keinem Verhältnis.

Weiter Beispiele für unnötige Bürokratie folgen in der Debatte.

Alexander Reissl (Initiative)Michael DzebaJens LutherStadtratStadtratStadtrat

Hans-Peter Mehling Rudolf Schabl
Stadtrat Stadtrat